
EDSON DE SOUZA-PASTOR EDINHO 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO REFERENTES A 
CONSTRUÇÃO DO POSTO DE SAÚDE DO BONFIM 
 

 

Considerando que fomos procurados por vários 
munícipes que nos questionam diariamente sobre a construção do Posto de 
Saúde do Bonfim; 

 
Considerando que os interessados estão 

encontrando muitas dificuldades para se locomoverem até o local onde 
funciona o atual Posto de Saúde e como a área para construção do novo 
Posto de Saúde foi adquirida já faz algum tempo e até a presente data não 
se iniciaram as obras; 

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal da Saúde, as 
seguintes informações: 

 
a)- Como está a construção do novo Posto de 

Saúde do Bonfim? 
 

b)- Qual a real previsão do funcionamento do 
mesmo? 
 

                                                   SALA DAS SESSÕES, em 15 de setembro de 
2014. 

 
 
 

             EDSON DE SOUZA-PASTOR EDINHO 
                                    Vereador – PSC  
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